



Azúcar con SERGIO!

El Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, se reunió con sus paisanos veracruzanos que laboran en el ingenio azucarero San Cristóbal, instalado en el municipio Carlos A. Carrillo, a los cuales brindará total respaldo ante la Secretaría del Trabajo para que se imparta justicia conforme a Derecho por los adeudos contraídos por la empresa en el reparto de utilidades 2021 hacia los trabajadores. Reunidos en la Presidencia de la Cámara de Diputados, el representante popular minatitleco y su paisano, también legislador por la Cuenca del Papaloapan, Valentín Reyes López, se sumaron al gremio azucarero para defender los derechos de la clase trabajadora ante las diversas instancias legales y brindarles todo el acompañamiento.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/azucar-con-sergio/>